

BLACKOUTS EINE FORM DER UNTERDRÜCKUNG IN KUBA



Der ehemalige Boxweltmeister Yordenis Ugás lebt im Exil in Miami und berichtet über die Situation auf Kuba.

Boxweltmeister Yordenis Ugás kritisiert anhaltende Stromausfälle

11 Jahre nach dem Genozid: Weiterhin keine Hoffnung für Jesiden

Elf Jahre nach dem Völkermord an den Jesiden im Nordirak ist die Lage für über 200.000 jesidische Binnenflüchtlinge weiterhin ungewiss. Die IGFM fordert bessere Schutzmechanismen für Jesiden und anderen religiösen Minderheiten im Nordirak.

Weitere Meldungen